

Moncada: No reconoceremos nada de lo que ocurra en Consejo Permanente de la OEA

Autor Administrator

Wednesday, 02 de May de 2018

Modificado el Wednesday, 02 de May de 2018

Según el viceministro para América del Norte, Samuel Moncada, la OEA intenta enviar una "ola desestabilizadora", de cara a las elecciones presidenciales del 20 de mayo

Caracas.- El viceministro para América del Norte y representante de Venezuela ante la Organización de los Estados Americanos (OEA), Samuel Moncada, indicó este lunes que no se reconocerá "nada de lo que ocurra" en el Consejo Permanente de esta instancia, ya que afirma que los artículos 19 y 20 de la carta de la OEA "son patentemente violados"

Estos dictámenes establecen la no injerencia de países extranjeros en asuntos internos de los estados de la región, así como la no aplicación de medidas coercitivas de carácter económico y político contra alguna nación y en ese sentido, Moncada denunció que desde esta instancia internacional se pretende enviar una "ola desestabilizadora", de cara a los comicios presidenciales al 20 de mayo, con la intención de que éstos no se puedan celebrar.

"Con pocos días de anticipación a una elecciones presidenciales en Venezuela, se intenta desde este foro iniciar una ola desestabilizadora, utilizando como motivo las vulnerabilidades de nuestra sociedad, cuando todos los países presentes en este foro tienen vulnerabilidades de distinto tipo", señaló.

Durante la sesión del Consejo Permanente de la OEA, Moncada refirió que estas acciones del ente son una "operación política" que le está preparando "el terreno" al vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, para el lunes 7 de mayo a donde éste acudiría al órgano internacional.

Indicó Moncada que dicha visita de Pence se hará en un formato "sin micrófono", lo que le va a impedir a Venezuela, cuando sea "agredida", responder y replicar "como tiene todo derecho un país" en un foro multilateral y donde los estados son iguales.

"Esto forma parte de una campaña que va a continuar hasta el desconocimiento de los países proponentes de este Consejo Permanente de los resultados electorales del 20 de mayo y quieren llevarlo a la Asamblea General la primera semana de junio, donde se quieren plantear sanciones o agresiones contra el Derecho Internacional, medidas coercitivas contra la voluntad del pueblo venezolano", sentenció.

<http://www.eluniversal.com/politica/7851/moncada-reconoceremos-nada-ocurra-consejo-permanente>

